

DELIK HUKUM

Polsek Pagutan Amankan Upacara Pembukaan Taksi GT -VI Pramuka Se-NTB 2022

Syafruddin Adi - MATARAM.DELIKHUKUM.ID

Oct 4, 2022 - 15:21



Mataram NTB - Polsek Pagutan melaksanakan pengamanan Upacara Pembukaan Taksi GT -VI Pramuka Se-NTB 2022 pada hari Senin tanggal 3 Oktober 2022, bertempat di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Jalan Abdul Peraja Lingkungan Petemon Kelurahan Pagutan Timur Kecamatan Mataram Kota Mataram. Selasa, (04/10)

Kegiatan Upacara Pembukaan Taksi GT -VI Tamu Aksi Pramuka Penggalang Penegak Ke- VI Pramuka Se- Nusa Tenggara Barat 2022 dengan masing-masing pemimpin peleton, Rekan Kerja TAKSI GT VI se-NTB dan laporan Kepada Kanda Dr. Al-Kusairi M.Pd.

Sambutan oleh Ketua kwartir daerah Nusa Tenggara Barat sekaligus membuka kegiatan TAKSI GT VI se-NTB kepada yang terhormat kanda Drs. H.Fathul Gani, M.Si. yang intinya selamat datang pada peserta pramuka Se - NTB tetap menjaga kebersamaan, Kepompakan dalam pelaksanaan kegiatan bersama, kegiatan berlangsung dari tanggal 02 Oktober s/d 05 Oktober agar tetap menjaga kesehatan, kebersihan keamaan, ucapnya

Kemudian diharapkan kedepan Kwardha NTB dapat mengikuti Warnas Indonesia dilanjutkan penyematan tanda peserta. Yang dalam hal ini kami mohon karena kesediaan

ketua kwarda musa NTB, ketna kwareab kwartir, ujanya.

Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa Upacara Pembukaan Taksi GT -VI Tamu Aksi Pramuka Penggalang Penegak Ke- VI Pramuka Se- Nusa Tenggara Barat 2022 dilaksanakan pada hari Senin tanggal 3 Oktober s/d Kamis 5 Oktober 2022, ungap Iptu Sastrawan

Upacara Pembukaan Taksi GT -VI Tamu Aksi Pramuka Penggalang Penegak Ke- VI Pramuka Se- Nusa Tenggara Barat 2022 masih Level 1 yang harus menerapkan protokol kesehatan, tidak menutup kemungkinan yang hadir tidak menerapkan protokol kesehatan, jadi kami lakukan pengamanan ketat selama kegiatan berlangsung, ucap Iptu Sastrawan

Langkah-langkah yang dilakukan mengumpulkan bahan keterangan dengan Ketua Panitia dan melaksanakan penggalangan dengan panitia Taksi GT -VI Tamu Aksi Pramuka Penggalang Penegak Ke- VI Pramuka Se- Nusa Tenggara Barat 2022 tetap menerapkan protokol kesehatan dan tetap berkoordinasi dengan pihak kelurahan Pagutan Timur Kecamatan Mataram Kota mataram, tandas Iptu Sastrawan

Iptu Sastrawan juga menambahkan bahwa selama kegiatan berlangsung dimonitor oleh Piket IK dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagutan Timur yang berjalan aman dan kondusif, tutup Iptu Sastrawan.(Adb)